## Leichtathletikabteilung Tüngental war bei Stadt- und Kreismeisterschaften dabei

Am Samstag, 29.9.2018 fanden die Stadtmeisterschaften (Jahrgang 2009 und später) und die Kreismeisterschaften (Kinder ab Jahrgang 2008 und früher) im Hagenbachstadion in Schwäbisch Hall statt. Die Leichtathletikabteilung des SV Tüngental war mit 12 Kindern dabei und hat seit längerer Zeit wieder "Wettkampfluft" geschnuppert.

An den Stadtmeisterschaften in der Altersklasse U10 nahmen teil:

Pauline Hanselmann, Kati Neisen, Max Zimmer und Jonathan Kübler

An den Kreismeisterschaften nahmen teil:

- Altersklasse U12: Luisa Fischer, Marian Grahm, Florin Grahm, Anna Zimmer
- Altersklasse U14: Leyla Henkel, Leonie Luibrand, Sara Neisen, Silvan Stirnkorb

Bei den Altersklassen U10 und U12 wurde ein klassischer 3-Kampf mit 50m-Sprint, Weitsprung und Weitwurf ausgetragen. Bei der Altersstufe U14 kam neben dem Sprint über 75m die weitere Disziplin Hochsprung dazu.

Die Kinder in der Altersklasse U10 nehmen erst seit wenigen Wochen am Training teil und haben gute Ergebnisse erzielt. Pauline Hanselmann und Kati Neisen haben in U10 (weiblich) auf Anhieb Platz 4 und Jonathan Kübler Platz 6 erreicht!

Bei der Kreismeisterschaft mussten sich die U12 und U14 gegen Athleten aus dem ganzen Kreis Schwäbisch Hall behaupten, wie Mainhardt, Ilshofen, Rot am See, Schrozberg, Crailsheim, LG Hohenlohe und natürlich die ortsansässige Post SG und WGL.

Dabei erzielten in der **U12 der Mädchen**, Luisa Fischer Platz 10 und Anna Zimmer Platz 9. Bei genauerer Analyse der Einzeldisziplinen belegt Luisa Fischer in ihrer Altersklasse beim Weitwurf den 6. Platz und Anna Zimmer beim 50m-Sprint den 4.Platz!

Bei den **U12 der Jungen** erreichte Florin Grahm Platz 8 und Marian Grahm Platz 5. Betrachtet man auch hier die einzelnen Disziplinen, belegt Marian Grahm bei der Disziplin Weitsprung den 3.Platz!

Bei den U14 war besonders spannend, wie die für die Athleten neue Disziplin Hochsprung, bewältigt werden konnte. Beim Hochsprung gab es die Anfangshöhen 88 cm bei den Mädchen und 92 cm bei den Jungs. Wird die Höhe in 3 Versuchen übersprungen, wird die Latte um 4 cm höher gelegt, bis diese in 3 Versuchen nicht mehr übersprungen werden kann.

Bei der **U14 der Mädchen** haben Sara Neisen und Leyla Henkel bis 104 cm gut übersprungen und scheiterten erst an den 108 cm. Leonie Luibrand konnte bis 116 cm mithalten und musste dann im 3. Versuch bei 120 cm aufgeben. Somit erreichte Leyla Henkel (W12) und Sara Neisen (W13) in der Gesamtwertung aller Disziplinen in ihren Altersklassen je den 6. Platz. Leonie Luibrand schaffte es in ihrer Altersklasse gar auf den 3. Platz und erhielt damit sogar eine **Bronzemedaille**. In der Einzelbetrachtung der Disziplinen ist noch zu erwähnen, dass Sara Neisen (W13) und Leyla Henkel (W12) in der Disziplin 75m-Sprint je den 5.Platz erreicht haben. Leonie Luibrand hat im Wurf einen beeindruckenden 2. Platz erreicht.

Bei der **U14 der Jungs** trat Silvan Stirnkorb an. Er übersprang beim Hochsprung eine Sprunghöhe von 112 cm. Silvan erreicht in der Gesamtwertung einen tollen 4.Platz nach Athleten vom LG Hohenlohe und Rot am See. Besonders zu erwähnen ist bei der Betrachtung der Einzeldisziplin Weitwurf ein 3. Platz und beim Weitsprung ein sagenhafter 1. Platz!

Herzlichen Glückwunsch an alle Athleten und Athletinnen zu den tollen Ergebnissen!